

NOTA DE PRENSA

Zeballos exige al gobierno a decir si avala los cambios a contrato de Camisea

El Congresista Washington Zeballos sostuvo que el ministro de Energía y Minas, Pedro Sánchez, durante su presentación ante el Pleno del Congreso, no ha esclarecido si el consumo interno del gas natural está resuelto.

“El ministro de Energía y Minas, Pedro Sánchez, ha dicho que no existe ningún interés superior al del país en la explotación del gas de Camisea, pero lo cambios que se han dado al contrato de concesión entre el Estado y Consorcio Camisea pareciera que dice otra cosa. No nos ha dicho en forma contundente cómo se atenderá la demanda interna” manifestó el parlamentario del Grupo Parlamentario Especial Compromiso Democrático.

En ese sentido, Zeballos emplazó al gobierno a decir si convalida los cambios que se han realizado al contrato de concesión entre el Estado y el Consorcio Camisea.

El parlamentario indicó que el actual Gobierno puede hacer una nueva renegociación del contrato que beneficie esta vez al Estado Peruano. De igual modo, dijo, que es necesario asegurar el gasoducto andino.

Más adelante, expresó su apoyo a la eventual presentación de la moción de censura contra el ministro de Energía y Minas del Congreso, Pedro Sánchez, ya que no ha respondido satisfactoriamente el pliego interpelatorio en su presentación ante el Pleno del Congreso.

Con el ruego de su difusión

Lima 7 de octubre de 2009

Prensa

Jessica Torres 996511840/ #287376

Congresista Washington Zeballos ; :# 285722 / 995 606 743

This document was created with Win2PDF available at <http://www.daneprairie.com>.
The unregistered version of Win2PDF is for evaluation or non-commercial use only.